



LA CAPE RELAX DANS LE CADRE DE LA CAPSULITE RÉTRACTILE:

La capsulite rétractile ou « épaule gelée » est une affection très douloureuse de l'épaule responsable d'une impotence fonctionnelle majeure du membre atteint. Les douleurs sont intenses et se manifestent également la nuit.



Je souffre d'une capsulite rétractile de l'épaule droite depuis maintenant 1 an.

Les anti-inflammatoires + la kinésithérapie + le programme gymnique à la maison m'ont permis d'être soulagé.

Toutefois, la Cape Relax utilisée quotidiennement a été très bénéfique dans l'évolution favorable de mes douleurs. Je la conseille pour ce genre de pathologie inflammatoire.

LE PETIT MOT DE NOTRE SPECIALISTE :

C'est sûrement une des meilleures indications pour la **Cape Relax** car le relâchement des muscles du cou et des épaules entraîne immédiatement un soulagement.

Les avant-bras soutenus libèrent et facilitent la gestuelle en diminuant les contraintes.

Le port de la Cape Relax doit être associé aux traitements classiques.

COMMANDEZ VOTRE CAPE EN APPUYANT ICI

La CapeRelax, une cape miraculeuse